

Ordinations

Jeudi, le 16 juillet, Mgr l'Archevêque conférait dans sa chapelle privée l'ordre sacré du diaconat à M. l'abbé Hormisdas Hogue, et dimanche, le 19, Sa Grandeur lui conférait à la cathédrale l'ordre sacré de la prêtrise. Sermon de circonstance par le R. M. Béliveau. Etaient présents : le T. R. M. Dugas, V. G., les RR. PP. Dandurand, Dorais, O.M.I., Blain, S.J., les RR. MM. Messier et Trudei, MM. les abbés Dumoulin, Poitras et Perisset.

Le R. M. Hogue est le fils de M. Adolphe Hogue, de Saint-Boniface, et arrière-petit-neveu de Mgr Provencher, premier évêque de Saint-Boniface. *Ad multos annos!*

MONSEIGNEUR TACHE

(Suite)

XXII.—*Lettre écrite par le P. Taché à sa mère à l'Ile à la Crosse après son retour au Lac Caribou.*

L. J. C.

et

M. I.

Ile à la Crosse,

27 Juin 1848.

Ma bien chère mère,

Une occasion extraordinaire s'offrant à moi, je m'empresse d'en profiter pour vous écrire quelques mots et vous donner, à la hâte, de mes nouvelles. Je vous ai adressé du Lac Caribou plusieurs lettres, que vous recevrez peut-être en même temps que celle-ci. Ces lettres vous diront assez ce qui me concerne jusqu'à mon départ du Lac Caribou. Je me mis en route le 22 mai, pensant atteindre l'Ile à la Crosse après dix ou douze jours, mais la saison